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      Аннотация

    
        
          Охарактеризовано понятие Smart Grid, дан обзор и анализ различных подходов к определению данного термина. Проанализированы основных технологические особенности сетей Smart Grid, рассмотрены проекты внедрения данной технологии в различных странах. Проведен сравнительный анализ уровня инвестирования различных стран. Разобраны основные методы и показатели оценки эффективности инвестиционных проектов, приведены классические и новые методики. Поскольку Smart Grid является инновационной технологией, то в этой связи в работе проанализированы методы оценки инновационных проектов. Также в работе проведен анализ сложности реализации данной инновации, особенности внедрения подобных проектов в России. Проведен анализ деятельности электросетевой компании и разработаны мероприятия по внедрению с учетом особенностей предприятия ПАО «Ленэнерго». Представлена оценка эффективности внедрения технологии Smart Grid в России. Проанализированы мероприятия по внедрению «гибких сетей». 
Объектом исследования является энергетическая компания ПАО «Ленэнерго». 
Предметом исследования являются экономические связи и отношения, возникающие при внедрении технологии Smart Grid в деятельность энергетического предприятия.
Целью работы является оценить эффективность внедрения интеллектуальных систем с активно-адаптивной сетью.
Для достижения поставленной цели необходимо решить следующие задачи:  описать и охарактеризовать технологические особенности сетей Smart Grid, исследовать теоретические основы оценки инвестиционных проектов в электроэнергетике, разработать мероприятия по совершенствованию развития интеллектуальных сетей, оценить экономическую эффективность разработанных мероприятий.
        

        
          The concept of Smart Grid is characterized, the review and analysis of different approaches to the definition of this term is given. The main technological features of Smart Grid networks are analyzed, the projects of implementation of this technology in different countries are considered. A comparative analysis of the level of investment of different countries. The main methods and indicators for assessing the effectiveness of investment projects are analyzed, classical and new methods are presented. Since Smart Grid is an innovative technology, in this regard, the methods of evaluation of innovative projects are analyzed. The paper also analyzes the complexity of the implementation of this innovation, especially the introduction of such projects in Russia. The analysis of activity of the electric grid company is carried out and measures on introduction taking into account features of the enterprise of PJSC «Lenenergo» are developed. The assessment of efficiency of Smart Grid technology implementation in Russia is presented. Measures for the introduction of «flexible networks» are analyzed. 
The object of the study is the energy company PJSC «Lenenergo». 
The subject of the study is the economic relations and relations arising from the introduction of Smart Grid technology in the activities of the energy enterprise. 
The aim of the work is to assess the effectiveness of the implementation of intelligent systems with an active adaptive network.
To achieve this goal it is necessary to solve following tasks: to describe and characterize the technical characteristics of Smart Grid networks, to explore the theoretical bases of evaluation of investment projects in power industry, to develop measures to improve the development of smart grids, to assess the economic efficiency of the developed activities.
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